



# Toto Perbanyak Drainase Baru

## ● Masih Ada 15 Titik Rawan Genangan

**YOGYA, TRIBUN** - Jumlah titik rawan terjadinya genangan air yang ada di Kota Yogyakarta cenderung menurun dibandingkan tahun-tahun sebelumnya. Menurut Kepala Dinas Kimpraswil Kota Yogyakarta, Toto Suroto, saat ini hanya tinggal 15 titik genangan yang muncul apabila hujan turun.

Meski jumlahnya cenderung berkurang dari tahun 2004 sebanyak 125 titik genangan, Toto menyebut bahwa jumlah 15 titik genangan tersebut masih bisa bertambah. Hal itu karena musim hujan belum mencapai puncaknya pada saat ini. Untuk itu ia akan mengantisipasi hal tersebut.

"Genangan paling banyak di jalan Kenari sampai Babaran, namun di Yogya

**” Sudah kami siapkan dana untuk melakukan peningkatan drainase di tahun 2014, sehingga diharapkan masalah genangan juga akan segera teratasi ”**

**Toto Suroto**  
 Kepala Dinas Kimpraswil Kota Yogyakarta

karakteristinya berbeda dengan yang di kota lain, yaitu genangan bisa cepat surut," kata Toto.

Titik-titik genangan yang masih ada saat ini akan terus di tekan jumlah-

nya dengan melakukan perbaikan dan pembuatan sistem drainase baru. Dinas Kimpraswil Kota Yogyakarta telah mengalokasikan dana Rp 14 miliar, untuk mengatasi masalah drainase yang ada di Kota Yogyakarta.

Toto menyebutkan, dari total dana Rp 14 miliar, sebanyak Rp 10,5 miliar akan digunakan untuk melakukan peningkatan drainase. Sedangkan Rp 3,5 miliar akan digunakan untuk pemeliharaan drainase yang sudah ada. Sehingga beberapa ruas jalan yang belum memiliki saluran drainase akan dibuatkan drainase, sehingga bisa mencegah terjadinya genangan atau banjir.

"Sudah kami siapkan dana untuk melakukan peningkatan drainase di tahun 2014, sehingga diharapkan masalah genangan juga akan segera teratasi," kata Toto.

Menurut Toto, beberapa tempat akan dilakukan peningkatan drainase di kawasan Jalan Kusumanegara dan Jalan Nitikan. Di wilayah barat Yogyakarta yaitu kawasan Pakuncen dan Patangpuluhan juga akan ditingkatkan. Selain itu pembangunan drainase juga dilakukan di titik-titik yang masih sering ditemui adanya genangan saat hujan turun. (dnh)

Instansi	Nilai Berita	Sifat
1. <b>Din. Kimpraswil</b> .....	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat S
2. ....	<input type="checkbox"/> Positif	<input checked="" type="checkbox"/> Segera
3. ....		

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemukiman dan Prasarana	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 14 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005